

## Kunjungan Kasih ke Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan

Elisabet Tambunan<sup>1\*</sup>, Parlindungan Purba<sup>2</sup>, Febriwan Hulu<sup>3</sup>, Gensen Fisher Sitompul<sup>4</sup>, Festus Wau<sup>5</sup>, Sri Pinky Sibagariang<sup>6</sup>, Iman Krismawati Ndruru<sup>7</sup>, Kornelius Harefa<sup>8</sup>

1,2,3,4,5,6,7,8 Prodi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Sari Mutiara Indonesia, Medan, Sumatera Utara, Indonesia

\*penulis korespondensi : [elisabet.tambunan19@gmail.com](mailto:elisabet.tambunan19@gmail.com)

**Abstrak.** Kegiatan kunjungan kasih ke panti asuhan merupakan merupakan salah satu bentuk empati tim pengabdian pada masyarakat. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat menjalin hubungan kekerabatan dengan sesama. Kunjungan kasih ke panti asuhan Agnes Tangga Suci di Medan adalah merupakan langkah nyata yang penuh makna baik bagi tim mau pun anak-anak di panti asuhan. Kunjungan kasih dapat memberikan dukungan emosional, materi, dan spiritual kepada anak-anak di panti asuhan tersebut. Dengan melakukan kunjungan kasih, kita tidak hanya memberikan bantuan fisik, tetapi juga menunjukkan cinta dan perhatian kepada anak-anak yang membutuhkan. Ini bisa menjadi pengalaman yang sangat menyentuh dan menginspirasi, serta memberikan kesadaran yang lebih dalam tentang pentingnya kepedulian sosial dan tanggung jawab terhadap sesama.

**Abstract.** A visit of compassion to an orphanage is one form of empathy expressed by the community service team. Through this activity, it is hoped that a sense of kinship and connection with others can be fostered. The visit to the Agnes Tangga Suci Orphanage in Medan is a meaningful and tangible step for both the team and the children at the orphanage. Such visits can provide emotional, material, and spiritual support to the children living there. By conducting a compassionate visit, we not only offer physical assistance but also demonstrate love and care to children in need. This can be a profoundly touching and inspiring experience, as well as instill a deeper awareness of the importance of social care and responsibility towards others.

### Historis Artikel:

Diterima : 20 Januari 2025

Direvisi : 30 Januari 2025

Disetujui : 07 Februari 2025

### Kata Kunci:

kunjungan; kasih; panti asuhan

## PENDAHULUAN

Pengabdian masyarakat adalah salah satu wujud nyata kepedulian sosial terhadap permasalahan yang ada di masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan solusi atau kontribusi langsung melalui aksi-aksi yang bermanfaat. Contoh kegiatan seperti kunjungan ke panti asuhan mencerminkan upaya memberikan dukungan moral, material, dan edukasi kepada anak-anak yang membutuhkan. Tujuan kegiatan pengabdian masyarakat di Panti Asuhan Agnes Tangga Suci adalah sebagai berikut: 1. memberikan bantuan material; 2. meningkatkan kesejahteraan anak-anak; 3. membangun kepedulian sosial; 4. memberikan dukungan emosional; 5. meningkatkan keterlibatan masyarakat; 6. menumbuhkan nilai kepedulian. Kegiatan pengabdian masyarakat ke panti asuhan bertujuan tidak hanya memberikan bantuan materiil, tetapi juga membangun hubungan emosional yang dapat mendukung perkembangan dan kesejahteraan anak-anak di panti asuhan tersebut.

## SOLUSI PERMASALAHAN MITRA

Panti Asuhan Agnes Tangga Suci berlokasi di Jl. Sei Ular Baru No. 100, Babura Sunggal, Kec. Medan Sunggal, Kota Medan. Panti ini berdiri sejak 22 Februari 2023 dan telah menampung 17 orang anak yang umurnya berkisar 1-18 tahun dan 5 pengurus. Dilihat dari latar belakangnya, beberapa anak masih ada yang memiliki orang tua. Tetapi selama di panti, orang tua dari anak-anak panti tidak pernah berkunjung atau menjenguk anak-anak panti. Untuk biaya kelangsungan operasional panti asuhan mengandalkan donasi dari para donatur. ada pula kendala yang dialami panti saat ini, yaitu kebutuhan pokok yang kurang terpenuhi karena jarang adanya donatur. Panti asuhan ini belum memiliki tempat tinggal tetap. Pada saat ini, pihak panti masih menyewa rumah yang mereka tinggali.

Berdasarkan kendala yang dihadapi oleh pihak panti asuhan, tim pengabdian pada masyarakat berusaha semaksimal mungkin untuk melakukan langkah kecil melalui kunjungan kasih (ibadah bersama, bermain *game* dan pembagian hadiah, penyerahan sembako) dengan harapan dapat memberikan kontribusi yang bermakna bagi anak-anak di panti asuhan tersebut.

## METODE

Adapun sasaran dari kegiatan ini adalah anak-anak Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan. Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk meningkatkan kepedulian dan tanggung jawab generasi muda dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini berupa kunjungan kasih ke salah satu panti asuhan di kota Medan yaitu Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan dilaksanakan dalam 1 hari yaitu pada hari Sabtu tanggal 31 Oktober 2024. Langkah-langkah kegiatan pengabdian pada masyarakat adalah sebagai berikut:

1. Mengadakan rapat tim PKM dan penentuan panitia pelaksana.
2. Tim melakukan pemetaan lokasi sasaran yaitu panti asuhan
3. Melakukan survei awal ke Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan.
4. Berkoordinasi dengan pimpinan dan staf Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan untuk melakukan kegiatan pengabdian Masyarakat.
5. Pelaksanaan kunjungan kasih ke Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian masyarakat di Panti Asuhan Agnes Tangga Suci berjalan dengan baik dalam beberapa aspek, meskipun masih terdapat tantangan yang perlu diatasi. Panti asuhan ini memberikan perhatian kepada anak-anak yang diasuh mereka berusaha memenuhi kebutuhan dasar anak-anak melalui pendekatan informal seperti hiburan dan perhatian pribadi. Secara keseluruhan, kegiatan ini telah membantu menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi anak-anak, namun masih membutuhkan dukungan lebih lanjut untuk memastikan keberlanjutan dan efektivitasnya.



Gambar 1. Kegiatan Ibadah, Memberikan Motivasi, dan Permainan *Game* Bersama



Gambar 2. Penyerahan Sembako oleh Perwakilan Tim PKM Mahasiswa

## KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil kegiatan kunjungan kasih ke Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan, dapat disimpulkan bahwa luaran yang diharapkan dapat tercapai berkat profesionalitas dan kerjasama tim PKM mahasiswa dan dosen serta antusiasme anak-anak di panti asuhan. Dengan kegiatan ibadah singkat, penyampaian motivasi, permainan *game* serta penyerahan sembako, anak-anak panti asuhan mendapatkan pengetahuan dan motivasi untuk rajin belajar. Dengan demikian tim PKM berharap anak-anak panti asuhan tetap bersemangat untuk belajar dan mencapai kesuksesan.

Adapun manfaat yang diperoleh oleh pihak panti asuhan:

1. Panti asuhan mendapatkan bantuan berupa kebutuhan pokok.
2. Anak-anak panti asuhan mendapatkan motivasi dan edukasi tentang semangat belajar.
3. Kunjungan kasih dari tim PKM memberikan perasaan bahagia bagi anak-anak panti asuhan.

Tentunya, tim PKM juga mendapatkan manfaat terutama para mahasiswa berupa pengalaman yang sangat berharga yaitu:

1. Mahasiswa dapat mengimplementasikan pengetahuan yang diperoleh di perkuliahan terutama materi tentang Corporate Social Responsibility (CSR).
2. Mahasiswa dapat mengembangkan kemampuan dalam berorganisasi melalui pembentukan tim kerja.
3. Mahasiswa dapat meningkatkan *skill public speaking* dan *leadership*.
4. Mahasiswa dapat mengembangkan rasa empati dan berkontribusi di masyarakat melalui langkah nyata kunjungan ke panti asuhan.

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan di atas, diharapkan agar pihak panti asuhan tetap menjaga dan merawat anak-anak panti asuhan dengan semangat dan penuh keikhlasan. Anak-anak panti asuhan diharapkan untuk tetap semangat dan rajin belajar. Bagi tim PKM terutama para mahasiswa agar dapat melakukan kegiatan pengabdian masyarakat secara berkala dan terorganisir dengan baik sehingga memberikan manfaat bagi masyarakat serta sebagai wadah bagi mahasiswa untuk mengimplementasikan pengetahuan dan keahlian yang didapat selama perkuliahan.

## **UCAPAN TERIMAKASIH**

Kami dari tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan, staf, dan anak-anak Panti Asuhan Agnes Tangga Suci Medan yang telah mendukung dan menyambut kami dengan hangat dalam pelaksanaan kegiatan PKM sebagai salah satu Tridarma di Perguruan Tinggi serta dukungan dari pimpinan dan jajaran Universitas Sari Mutiara Indonesia.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Hakim, C. M., Saputra, E. Y., Sari, W. P., Yuliana, Y., Antonio, J., Yani, P., ... & Druce, E. (2024, November). Berbagi Kebahagiaan dan Cinta Kasih di Panti Asuhan Panti Vistos Kasih Ikhlas. In *National Conference for Community Service Project (NaCosPro)* (Vol. 6, No. 1, pp. 480-489).
- Hernando, H., Erene, E., Dewi, J. K., Velando, J., Vonny, V., Stephanie, V., ... & Givananda, R. (2023, September). Kunjungan ke Panti Asuhan Daarul Ishlah Batam Sebagai Bentuk Pengabdian kepada Masyarakat. In *National Conference for Community Service Project (NaCosPro)* (Vol. 5, No. 1, pp. 357-360).
- <https://utamanews.com/pendidikan/Berdiri-Sejak-Tahun-2023--Panti-Asuhan-Agnes-Tangga-Suci-Tidak-Memiliki-Pekerja-Sosial>
- Lumbantoruan, R. M. L., & Napitupulu, E. E. (2023). Pengabdian Masyarakat Bertajuk Satu Langkah Kecil untuk Semangat Berbagi. *Altifani: Jurnal Pengabdian Masyarakat Ushuluddin, Adab, dan Dakwah*, 3(2), 155-164.
- Mema, A., Abdullah, A. N., Pali, A., Rawe, A. S., Arafat, S., Nduru, M. P., ... & Nono, Y. (2022). Pkm Berbagi Kasih Menyongsong Natal dan Hiburan ke Panti Asuhan Alma di Kabupaten Ende. *SELAPARANG: Jurnal Pengabdian Masyarakat Berkemajuan*, 6(2), 803-807.
- Novita, N. (2024). Menumbuhkan Rasa Empati Mahasiswa ke Sesama Melalui Program Kunjungan ke Panti Asuhan Al Muzakki. *Jurnal Bisnis Kompetitif*, 3(2), 48-56.
- Rosalina, S., Sari, T., Lim, K., Nainggolan, F. G., LIm, S., Jennifer, J., ... & Sihombing, D. A. (2023, September). Kegiatan Kunjungan Mahasiswa Universitas Internasional Batam ke Panti Asuhan Rezky Ilahi Kota Batam. In *National Conference for Community Service Project (NaCosPro)* (Vol. 5, No. 1, pp. 80-85).
- Safira, D., Ferdina, A. C., & Al Arsy, M. A. (2024). Kunjungan Panti Asuhan Sebagai Implementasi Nilai Sila Kedua "Kemanusiaan". *Jurnal Ilmu Pendidikan dan Pembelajaran*, 6(3).
- Tambunan, E., Purba, M. L., & Haloho, E. (2020). Pendampingan Gerakan Bakti Sosial Berbagi Paket Sembako Peduli Covid-19 Hima Manajemen Universitas Sari Mutiara Indonesia. *Jurnal Abdimas Mutiara*, 1(2), 58-63.
- Yoe, E., Lau, J., Winata, F., Juliana, J., Huang, S., Jocelyn, J., ... & Jimmy, J. (2024, November). Kunjungan Ke Panti Asuhan Agape Batam Sebagai Wujud Implementasi Pengabdian Kepada Masyarakat. In *National Conference for Community Service Project (NaCosPro)* (Vol. 6, No. 1, pp. 584-591).